



44^{ème} session du groupe de travail de l'Examen périodique universel

Cuba

Intervention du Luxembourg

Genève, le 15 novembre 2023

Le Luxembourg souhaite la bienvenue à la délégation de Cuba, la remercie pour la présentation de son rapport national et pour les efforts déployés pour la mise œuvre des recommandations du 3^{ème} cycle.

Ma délégation souhaite faire les recommandations suivantes :

- 1) Créer une institution nationale des droits de l'homme conforme aux Principes de Paris
- 2) Elaborer une loi générale sur les droits de l'enfant et réviser les lois afin qu'elles soient conformes à la Convention relative aux droits de l'enfant
- 3) Prévenir et faire cesser les détentions arbitraires, les actes de harcèlement et d'intimidation, les menaces et les atteintes à la réputation dont font l'objet les défenseurs des droits humains, les journalistes et les artistes.

Nous souhaitons plein succès à la délégation de Cuba dans la mise en œuvre des recommandations du présent EPU.

Je vous remercie.

[140 mots – temps de parole : 50 sec]